

Participación de la Embajadora ITO en la ceremonia de inauguración del proyecto APC en la Comuna de Parral

El día 12 de marzo de 2024, la Embajadora ITO participó en la ceremonia de inauguración del Proyecto “Adquisición de Ecógrafo para la Comuna de Parral” del programa APC.

Este Proyecto consiste en la donación de un ecógrafo a la Comuna de Parral, el cual es necesario en exámenes ginecobstetras, tales como embarazos y cáncer de útero. Es de esperar que este equipamiento contribuya a mejorar el acceso de mujeres a tratamiento médico y a tener un sistema fortalecido de atención médica.

Esperamos sinceramente que este equipo médico sea un aporte en la protección de la salud y vida de muchas mujeres y bebés y, de esa forma, traer bienestar y sonrisas a los rostros de muchos vecinos.



Ceremonia de inauguración



Discurso de la embajadora



Foto conmemorativa



Ecógrafo donado